



[¿SERÁ?]

Como en pleito de cantina

Cada día se llevan más pesado Alejandro Moreno y Gerardo Fernández Noroña. Este lunes, el presidente del Senado calificó de “ridículo” al líder del PRI por acudir a Estados Unidos a denunciar al régimen de Morena y algunos de sus militantes por presuntos vínculos con el crimen organizado. Todo parece indicar que a *Alito* le dolió el calificativo, porque acusó a Fernández Noroña de “pendejo” y dijo que los morenistas “no tienen madre”. Vaya nivel de debate de los senadores. ¿Será?

Consejeros con esperanza

El INE tiene la esperanza de ser invitado a la discusión técnica de la confección de la Reforma Electoral y que, en lugar de destruir el sistema electoral, sirva para modernizarlo, como en temas de voto electrónico, digitalización de la credencial para votar y corregir los errores de la legislación que ordenó los comicios judiciales, para que en 2027 se mejore el proceso. ¿Acaso serán tomados en cuenta? ¿Será?

Cual macho mexicano

El diputado de Morena, Pedro Haces, hizo un comentario machista durante el encuentro de mujeres CATEM, donde se refirió a ellas como “viejerío” y dio entender que estaban imponiendo cambios a los legisladores que estaban presentes en el evento. Vaya, vaya, qué podemos esperar de un diputado que apoyó de manera firme que Cuauhtémoc Blanco mantuviera su fuero. Bien dicen que la Ley aplica dependiendo del bando al cual le tiren, porque es evidente que Haces no puede respetar a las mujeres de su propio gremio. ¿Será?

Adiós a los derechosos

Sandra Cuevas, la mujer empresaria, visionaria, *motoneta*, crítica culinaria y de arte anunció que en 2030 buscará la Jefatura de Gobierno de la CDMX de la mano de México Nuevo, que pretende ser, como 80 más, partido político para el 2027. Hasta ahí todo bien, todos tienen derecho a participar en política buscando el hueso... solo que el dirigente moral de este grupo que busca “la paz” en el país es Ulises Ruiz que, entre los tufos que lo rodean, tiene fama de represor. ¿Dónde quedaron las relaciones de la fundadora del diamantino grupo capitalino y los de la bandera azul cielo? ¿Será?

Quieren otra comisión

En el PAN ya alistan los argumentos para proponer la creación de una Comisión Especial que investigue la red de corrupción, tráfico de influencias y enriquecimiento ilícito en la que estaría involucrado un diputado de Morena y será hoy cuando lo den a conocer en conferencia de prensa. Ojalá que la solicitud no quede solo en tenerla y de verdad trabajen, porque a veces esos organismos se quedan en intentos, sin tener resultado alguno para los ciudadanos. ¿Será?

Liberan espacios

El campamento cannábico que se ubicaba en el Metro Hidalgo se mudó unas calles más al norte, donde podrán seguir realizando sus actividades y aunque se afirmó que se había liberado el espacio público, la realidad es que siguen ocupando un lugar que se podría utilizar para actividades recreativas o de otra índole. Esto tampoco fue del agrado de los vecinos, quienes ayer bloquearon el Eje Central en protesta por la reubicación. Esta es una ciudad de libertades, es claro, pero habría que estar seguros de que esas libertades no afecten a terceros. ¿Será?

Funcionario comprometido

Ayer, el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, llevó a su perrito a su conferencia y lo nombró director honorífico de Bienestar Animal. El hecho gustó a los activistas, pues la defensa de este sector, muchas veces es olvidada en las administraciones públicas. Bien por el Gobierno poblano que pone el ojo en uno de los sectores más vulnerables. ¿Será?